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Bebês com comorbidades já podem
receber vacina contra Covid-19

SAÚDE

Imunização começa no sábado (19), no posto fixo do Shopping Brisamar
Após a determina-

ção do Ministério da
Saúde sobre o início da
vacinação em bebês e
crianças com idades
entre 6 meses e me-
nos de 3 anos contra a
Covid-19, e com a en-
trega de mais doses da
Pfizer para esse públi-
co, a Secretaria de
Saúde (Sesau) de São
Vicente começa a va-
cinar essa faixa etária
neste sábado (19), no
Shopping Brisamar,
das 10h às 19h.

 A partir de segunda-
feira (21), cinco Unida-
des Básicas de Saúde
(UBS) e Estratégias de
Saúde da Família (ESF)
também estarão dispo-
nibilizando a “Pfizer
Baby”. O atendimento é
das 9h às 16h30.

 Confira os endere-
ços das unidades:

 UBS/ESF Parque
Bitaru ( Praça Infante
Dom Henrique, s/n -
Parque Bitaru);

UBS Central ( Anto-

nio Emerick, 509 - Vila
Melo);

UBS/ESF Parque
São Vicente (Praça
Dom Pedro I, s/n - Par-
que São Vicente);

ESF Jardim Rio
Branco II/III ( Rua
Eduardo Cação, s/n -
Jardim Rio Branco);

ESF Humaitá ( Rua
Maria Rocco, s/n - Hu-
maitá).

 A Sesau ressalta
que o posto de vacina-
ção do Shopping Brisa-
mar continua vacinan-
do os bebês e crianças
entre 6 meses e me-
nos de 3 anos.

 Para receber o imu-
nizante, os pais e res-
ponsáveis precisam
apresentar documen-
to com foto, carteiri-
nha de vacinação e
comprovante médico
que apresente a co-
morbidade da criança.

 Segundo a Secreta-
ria de Saúde do Esta-
do, serão aplicadas
três doses para essa

faixa etária, sendo o
intervalo de quatro
semanas (28 dias)
entre a primeira e a
segunda dose e de
oito semanas (56
dias) entre a segunda
e a terceira dose.

 Para a secretária de
Saúde, Michelle San-
tos, ampliar a vacina-
ção contra a Covid-19
para esse público é
um momento de ale-
gria e dever cumprido
com a população. “Nós

sabemos o quanto os
pais e responsáveis
pelas nossas crianças
vicentinas estão espe-
rando pela chegada da
imunização dos pe-
quenos. São Vicente
está sempre de acordo

com as orientações do
Ministério da Saúde e
vai ampliar a vacina-
ção para demais públi-
cos de forma conscien-
te e estratégica para
não faltar dose para
ninguém”.

SV realiza 1º Fórum da Pessoa com
Transtorno do Espectro Autista (TEA)

Visando promover
um tratamento mais
eficaz aos pacientes
autistas, a Secretaria
de Saúde (Sesau) de
São Vicente realizou
nessa quarta-feira (16)
o “1º Fórum Municipal
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EXPEDIENTE

Sábado

19º

Máxima

Mínima

 Chuva -0%  -  0mm

28º

PREVISÃO DO TEMPO SÃO VICENTE

Sol com algumas
nuvens. Não chove.

Domingo

20º

Máxima

Mínima

 Chuva - 0%  -  0mm

30º
Sol com algumas
nuvens. Não chove.

da Pessoa com Trans-
torno do Espectro Au-
tista – Construção da
Rede de Cuidado em
Saúde”.

 O Fórum é parte do
processo de redese-
nho do fluxo, protoco-

los de cuidado e pro-
moção do trabalho in-
terdisciplinar e inter-
setorial desenvolvido
pela Sesau.

 O evento foi reali-
zado em duas etapas.
De manhã, o público-

alvo das palestras fo-
ram médicos e enfer-
meiros das unidades da
Diretoria de Atenção
Primária em Saúde
(DAPS), e à tarde os
contemplados foram
os enfermeiros, auxili-
ares de enfermagem e
agentes comunitários
de saúde (ACS) de cada
serviço da Atenção Pri-
mária, além de técnicos
da Atenção Especi-
alizada.

  Com esse novo
fluxo estabelecido,
após a constatação
da suspeita de TEA
nos pacientes das uni-
dades da Atenção Pri-
mária, as crianças de
até 6 anos são enca-
minhadas para o Cen-
tro Médico de Especi-
alidades Infantil (CE-
MEI), enquanto as de
7 até 18 anos são en-
caminhadas para o
Centro de Atenção
Psicossocial (CAPS)
Infanto-Juvenil. Já os
adultos com mais de
18 anos serão direcio-
nados às unidades do

CAPS. Durante a
abertura do evento, a
secretária de Saúde,
Michelle Santos, re-
forçou os cuidados
que devem ser toma-
dos durante o atendi-
mento: “Com a cria-
ção desse fluxo for-
talecemos a atuação
da nossa Rede de
Cuidado, e cada vez
mais conseguimos
dar o diagnóstico cor-
reto e iniciar o trata-
mento de forma pre-
coce, que é a melhor
maneira de estimu-
lar e evitar um déficit
no desenvolvimento
desses pacientes.”

 A demanda do ser-
viço de atendimento
TEA cresceu durante
a pandemia, já que
muitas crianças tive-
ram pouco estímulo
social, que é uma das
formas de tratamen-
to.

 O diagnóstico do
autismo é clínico, fei-
to através de obser-
vação direta do com-
portamento da crian-

ça e entrevista com
os pais ou responsá-
veis. Quando o trata-
mento do TEA é feito
precocemente, a cri-
ança pode desenvol-
ver ou ampliar as
suas capacidades de
compreensão, comu-
nicação e interação
social.

 A coordenadora
de Saúde Mental,
Maria José Alcalá,
exemplifica o cuida-
do adotado nas uni-
dades: “O tratamen-
to é individual, então,
é necessária uma es-
cuta qualificada para
adaptar e acomodar
as necessidades das
atividades para estí-
mulos menos aversi-
vos de cada caso. É
uma prioridade tam-
bém desmistificar
esse transtorno para
os pais e responsá-
veis, para que se crie
e amplie as ferra-
mentas de acessibili-
dade em todas as
áreas da vida cotidia-
na do paciente”.
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SEGURANÇA

São Vicente recebe reforço na
segurança com 300 policiais

AMedida visa coibir crimes na Cidade, percorrendo diversos bairros;
ação do Governo do Estado atende pedido do prefeito Kayo Amado

Atendendo a pedi-
dos do prefeito Kayo
Amado, o Governo do
Estado reforçou a se-
gurança em São Vi-
cente, com atuações
também em outras re-
giões, por meio da
Operação Baixada
Santista Mais Segura,
que mobiliza, a partir
desta quarta-feira (17),
cerca de 300 policiais
militares e civis.

Visando coibir a
onda de crimes regis-
trada nos últimos dias
no Município, as forças
de segurança se reú-
nem para percorrer di-
versos bairros e a orla,
tendo apoio dos seg-
mentos: Batalhões de
Choque, Rondas Os-
tensivas Tobias de
Aguiar (Rota), Coman-
do de Operações Es-
peciais (COE), Cavala-
ria, 2° e 4° Batalhão
de Ações Especiais
(Baep), Centro de Avi-
ação da Polícia Militar,
6° Batalhão de Polícia
Militar do Interior
(Santos), Forças Táti-
cas e equipes do Poli-
ciamento Ostensivo
Preventivo.

"A operação é uma
pronta resposta à sé-
rie de ocorrências po-
liciais que tem aconte-
cido na Cidade, a fim
de melhorar a percep-
ção das pessoas com

relação à segurança,
aumentando o patru-
lhamento pelas praias
e também nas comuni-
dades", explica o coro-
nel Ronaldo Miguel
Vieira, comandante-
geral da PM no Esta-
do de São Paulo.

A medida foi adota-
da pela Secretaria de
Segurança Pública do
Estado de São Paulo
(SSP), com intermedi-
ação do prefeito Kayo
Amado, que há duas
semanas vem dialo-
gando com o gover-
nador Rodrigo Garcia,
reiterando a impor-
tância de aumentar o
efetivo policial na
Baixada Santista às
vésperas do verão.

Kayo Amado salien-
ta que o Município se-
guirá empenhado em
proporcionar apoio às
forças de segurança.
"Ainda que esse ano
tenha sido o de maior
investimento em se-
gurança pública na
história de São Vicen-
te, obviamente é um
setor que pretende-
mos investir ainda
mais, dando cada vez
mais suporte para a
nossa Guarda Civil
Municipal (GCM) e,
consequentemente,
apoiando o trabalho
das polícias Militar e
Civil", disse o prefeito,
que também ressaltou
a importância do diálo-
go com os demais mu-

nicípios e o Estado, a
fim viabilizar ações
emergenciais como
essa.

"Tenho tentado en-
contrar caminhos
para solucionar essa
situação. Consegui a
união dos demais pre-
feitos da Baixada, via
Condesb, que assina-
ram comigo o ofício
enviado ao governa-
dor Rodrigo Garcia, pe-
dindo mais policia-
mento na região".

Segundo o delega-
do Marcos Alexandre
Alfino, também pre-
sente na operação,
muitos dos infratores
que atuaram no Muni-
cípio já foram detidos.
“Vários casos foram

solucionados, até mes-
mo com prisões em
flagrante. A situação
fugiu um pouco da nor-
malidade, por isso
montamos um esque-
ma para patrulhar
melhor as vias e trazer
mais segurança à Ci-
dade".

Vale ressaltar que,

desde o registro da pri-
meira ocorrência re-
cente, que aconteceu
no domingo (13), 17
pessoas já foram pre-
sas, sendo 12 em fla-
grante e cinco procu-
rados pela Justiça.
Além disso, até o mo-
mento, três armas fo-
ram apreendidas.
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Jovem vicentina conquista público
com assistência e venda de celulares

EMPREENDEDORISMO

Com sucesso nas redes sociais, empreendedora saiu de loja
na garagem de comunidade para o Centro de São Vicente.

Grazi Rocha Iphone
Store. Quem vê a movi-
mentada loja funcio-
nando em sala comerci-
al na Praça Barão do
Rio Branco, no Centro
de São Vicente, não
imagina a trajetória da
jovem empreendedora
vicentina, de 27 anos,
especialista em manu-
tenção e reparo de ce-
lulares.

O trabalho que co-
meçou nas redes soci-
ais e, posteriormente,
com uma loja improvi-
sada na garagem da
casa na comunidade do
Charm ‘s, conquistou o
público, permitindo a
abertura do comércio
no local mais movimen-
tado da Cidade.

Criada pela avó pa-
terna e mãe do Samuel,
de 8 anos, e Maria Lau-
ra, de 2, Grazi iniciou na
área da assistência téc-
nica em 2015, fazendo
anúncios nas redes so-
ciais, onde comprava
celulares quebrados

para reunir boas peças,
consertava e revendia a
preços mais acessíveis.

O antes e o depois
dos aparelhos era di-
vulgado em grupos de
Whatsapp e no Face-
book, chamando a
atenção de muitas pes-
soas e criando uma car-
tela fiel de clientes, que
satisfeitos com os ser-
viços realizados, faziam
indicações para outros
amigos.

Sua primeira loja foi
inaugurada de forma
improvisada na gara-
gem de casa. No local,
precisou lidar com o
problema das enchen-

tes, que inundavam não
apenas seu comércio,
mas toda sua casa. Em
2020, conseguiu jun-
tar as economias e se
mudar para a Vila Cas-
catinha.

Em seguida, precisou
vencer mais um desafio:
a pandemia de covid-19.
Durante este período,
utilizou as redes sociais
para dar continuidade
aos anúncios e atendi-
mentos. “Os clientes
aguardavam a realiza-
ção dos serviços em
frente ao portão do pré-
dio”, conta.

“Conforme o número
de seguidores foi cres-

cendo, os pedidos por
atendimentos aumen-
taram e a partir daí, sur-
giu a oportunidade de
ofertar também a ven-
da de iPhones novos e
seminovos”, explica
Grazi, avançando no
empreendedorismo.

Em maio de 2022, o
sucesso nas redes soci-
ais abriu portas para a
realização do sonho da
abertura da sala comer-
cial no coração da Cida-
de, a Praça Barão do Rio
Branco. O local funciona
de segunda à sábado
em horário comercial.

DIFERENCIAL
Em uma área domi-

nada por homens, os ví-
deos de Grazi conser-
tando e mostrando o re-
sultado do conserto
 dos celulares, manuse-
ando-os com suas
unhas grandes e colori-
das, sempre recebe elo-
gios dos seus seguido-
res. A execução com ra-
pidez e atenta aos deta-
lhes também chamam

O começo O trabalho A satisfação

a atenção.
Dessa maneira, a vi-

centina vem cada vez
mais conquistando clien-
tes. Unindo a excelência

nos serviços com a sim-
patia de mostrar ao pú-
blico os bastidores da as-
sistência técnica e o dia a
dia do seu trabalho. 

Rua Frei Gaspar, 637 - Sala 26 -
Centro de São Vicente

Telefone para contato, orçamento e
compras: (13) 997490377
(Whatsapp)

Instagram: @grazirocha.iphones

Onde fica
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Fernando Akaoui toma posse
como desembargador do TJ - SP

JUSTIÇA

Promotor de Justiça de Santos é o primeiro integrante de fora da Capital
a ser escolhido desembargador da corte. Posse aconteceu na quinta-feira

T omou posse,
nesta quinta
(17), como de-

sembargador do Tri-
bunal de Justiça de
São Paulo (TJ-SP) o
santista Fernando Re-
verendo Vidal Akaoui.
Nomeado pelo gover-
nador Rodrigo Garcia
(PSDB), ele ocupa a
vaga deixada pela
aposentadoria da de-
sembargadora Maria
Tereza do Amaral.

Graduado em Direi-
to pela Universidade
Católica de Santos
(UniSantos) e doutor e
mestre em Direito
pela Pontifícia Univer-
sidade Católica (PUC)
de São Paulo, Akaoui
era promotor de Justi-
ça do Ministério Públi-
co do Estado (MP-SP)
e se tornou o primeiro
santista a integrar o
TJ-SP.

Akaoui atua desde
1995, com trajetória
no MP e como profes-
sor universitário e con-
selheiro de institui-
ções como a Associa-
ção dos Amigos da Pi-
nacoteca Benedicto
Calixto. Destacam-se
suas atuações na área
de Direitos Ambientais
e Humanos, que são
ponto central de sua
vida acadêmica e atu-
ação profissional.

 “Sem dúvida algu-
ma é motivo de muito

orgulho e satisfação.
Estamos falando do
maior Tribunal de Jus-
tiça do mundo. Não
existe Tribunal maior
do que o do Estado de
São Paulo, que é mui-
to tradicional e de
muita respeitabilida-
de. Então, integrar
esse Tribunal claro
que é motivo de mui-
to orgulho para mim.
Ter recebido também
dos desembargado-
res do órgão especial
uma votação tão ex-
pressiva foi motivo de
muita honra para
mim, assim como a
confiança do gover-
nador em escolher o
meu nome, o meu cur-
rículo”, disse Akaoui.

“Eu, como santista
de nascença e vicenti-
no, porque fui agraci-
ado com o título de Ci-
dadão Vicentino, me
sinto bastante orgu-
lhoso de representar
a região lá no Tribu-
nal. Historicamente
temos um número
bastante relevante no
Tribunal de Justiça,
com trajetórias muito
relevantes, importan-
tes e marcantes. Que-
ro me espelhar nes-
ses grandes desem-
bargadores para tri-
lhar lá no Tribunal
uma carreira exitosa,
de bastante relevân-
cia”, comentou.
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SV promove
campanha de
conscientização
para tutores de
pets no verão

BEM ESTAR ANIMAL

É necessário se atentar à temperatura
do solo ao levar animais para passear a
fim de evitar queimaduras nas patas

Com o objetivo de
sensibilizar os tuto-
res, a Secretaria de
Bem-estar Animal
(Sebem) de São Vi-
cente lança campa-
nha de conscientiza-
ção sobre os cuidados
com os pets durante a
estação mais quente
do ano, o verão.

 De acordo com o
secretário adjunto da
Sebem, o médico ve-
terinário Dr. Alexan-

dre Vianna, “assim
como ocorre conosco
quando não conse-
guimos pisar no as-
falto quente descal-
ços, nossos pets tam-
bém estão sujeitos a
queimaduras nas pa-
tas”.

 O veterinário ain-
da explica quais são
os melhores horários
para levar os pets
passearem na rua.
“O coxim, aquela re-

gião fofinha debaixo
das patas, é uma
área de troca de ca-
lor e se comporta
como sensor de tem-
peratura. Queimadu-
ras nessa região po-
dem causar sérios
danos à saúde do seu
cão ou gato. Por isso,
a orientação é que os
passeios sejam reali-
zados, preferencial-
mente, nos horários
com menor exposi-

ção ao sol, das 8h às
10h ou após às 16h”.

 Vale ressaltar que
os filhotes só podem
ser levados para o
passeio após as três
primeiras doses do
ciclo de vacinação e a
liberação do médico
veterinário que o
acompanha.

 Já no caso dos ani-

mais idosos, o risco
de exposição ao ca-
lor é maior, já que do-
enças cardíacas e
respiratórias são
mais comuns e agra-
vadas nessa condi-
ção.

 Além de se aten-
tar à temperatura do
chão, é importante
não esquecer de le-

var a sacolinha para
recolher os dejetos
dos pets a fim de pre-
venir a transmissão
de doenças e manter
a Cidade limpa.

 Como medida de
alerta, serão coloca-
das faixas sobre a
campanha nos princi-
pais pontos de São
Vicente.

AVISOS E DECLARAÇÕES

Clube de Regatas Tumiaru

EDITAL Nº 04/2022
EDITAL DE CONVOCAÇÃO
PARA ASSEMBLÉIA GERAL

ORDINÁRIA
O Presidente do Conselho Deliberativo do

Clube de Regatas Tumiaru, usando das atribui-
ções que lhe são conferidas e de conformidade
com o artigo7º, letra “a”, do Estatuto Social do
Clube, convoca todos os associados do Clube
de Regatas Tumiaru que estejam em ordem com
suas obrigações estatutárias, para ASSEMBLÉIA
GERAL ORDINÁRIA, que realizar-se-á no dia
03/12/2022, com inicio às 12:00h e encerramen-
to às 17:00h, em nossa sede social, para a se-
guinte ordem do dia:

ORDEM DO DIA
a) Leitura, discussão e votação da ata da as-

sembleia anterior;
b) Eleição e posse de 1/3 dos membros do

Conselho Deliberativo para o triênio 2023/2025;
NOTA EXPLICATIVA:
A eleição para os membros do Conselho De-

liberativo dar-se-á por escrutínio secreto
conforme preconiza o artigo 8º e seguintes do

Estatuto Social do Clube, com inicio as 12h e
encerramento as 17h.

Computar-se-ão somente os votos dados aos
conselheiros devidamente inscritos na secretaria
do clube até às 12h do dia 30 de novembro de
2022.

MARCELO FERNANDO DA SILVA
Presidente do Conselho Deliberativo

Com o intuito de ca-
pacitar e fomentar a
troca de conhecimento
entre municípios, a Se-
cretaria de Turismo e
Viagens do Estado de
São Paulo lançou a
plataforma online ‘Va-
loriza SP’ com aulas
gratuitas.

 A iniciativa é voltada
para gestores públicos
e profissionais da ca-
deia produtiva do turis-
mo e pode ser acessa-
da via computador, ta-
blet ou celular.

 Entre os cursos es-
tão: Inovação e Tecno-
logia de Gestão Públi-
ca do Turismo, Inova-

Plataforma EAD do Estado oferece
cursos gratuitos de Turismo

ção e Tecnologia - Ca-
deia Produtiva do Tu-
rismo, Marketing Tu-

rístico - Gestão Públi-
ca, entre outros.

 Interessados po-

dem se inscrever atra-
vés do link: https://
www.valorizasp.com.br/

A Prefeitura de São
Vicente, através da Se-
cretaria de Emprego,
Trabalho e Renda (Se-
tre), informa que é falsa
a informação que está
sendo compartilhada
através de grupos de
mensagens em aplicati-
vos de conversa, e nas
redes sociais, com o se-

guinte texto:
 "Sobre o MEI: Abrir a

MEI é de responsabilida-
de do contribuinte. De-
vemos passar a seguin-
te informação: "o inte-
ressado pode fazer pela
internet ou então procu-
rar um contador"... a Pre-
feitura não está disponi-
bilizando TEMPORARI-

AMENTE o serviço de
abertura de MEI."

 A Setre, pasta res-
ponsável pela sala do
MEI do Sebrae Aqui, que
faz parte do Centro Inte-
grado de Empreendedo-
rismo e Cidadania (CIEC)
da Prefeitura de São Vi-
cente, informa que os
Agentes do MEI estão

atendendo normalmen-
te, prestando todo o
apoio aos Microempre-
endedores Individuais
(MEI).

 O atendimento é
feito no CIEC, que fica
na Av. Presidente
Wilson, 1.126 - Centro,
de segunda a sexta,
das 9h às 16h.

Prefeitura alerta população contra a
propagação de Fake News a respeito do MEI
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EX- SELEÇÃO BRASILEIRA DE VÔLEI

Rodrigão marca presença no
Movimento Leia São Vicente

Com o tema ‘Ler
para superar’, o Mo-
vimento Leia São Vi-
cente esteve presen-
te pela segunda
vez no ano em todas
as escolas munici-
pais nesta quinta-
feira (17). O projeto
tem como objetivo
trabalhar a leitura
das crianças nas
unidades da Cidade,
acontecendo em
dois momentos do
período letivo (abril
e novembro).

Trata-se de uma
ocasião especial,
em que a escola ce-
lebra a importância
da leitura (desde
cedo e antes mesmo
da alfabetização)
como o caminho
para a formação de
cidadãos pensantes,
autônomos e críticos.

Atleta fala de superação no esporte na EMEF Ayrton Senna, na Á rea Continental de SV

Vicentinas passam a ter qualidade de vida após
aulas e encontros oferecidos na Etecri México 70

Maria José da Silva,
de 57 anos, saiu do
Paraná há dez anos
para viver em São Vi-
cente, e foi seleciona-
da há quatro meses
para atuar como bol-
sista do ‘Programa
Bolsa Trabalho’, da
Secretaria de Empre-
go, Trabalho e Renda
(Setre). Maria ajuda
nos afazeres diários na
ETECRI México 70,
bairro onde sua famí-
lia reside há mais de
40 anos.

 "Trabalho meio perí-
odo aqui e tem muitas
coisas boas que acredi-
to que eu possa alcan-
çar. Quando vim para cá
pela primeira vez, dava
para contar os barra-
cos de madeira que
existiam. Meu irmão ti-
nha quatro anos na épo-
ca. Hoje está com 46",
lembra Maria.

 Selma Maria Ca-
bral dos Santos, tam-
bém de 57 anos, reside
ao lado da ETECRI e tra-
balha com coleta de
material reciclável. Com
bom humor, ela comen-
ta que as aulas de balé
e os encontros têm sido
importantes. "É benção

em nossas vidas e temos
tudo para dar certo!"

 As reuniões, que tem
por objetivo o desenvol-
vimento de conhecimen-
tos, habilidades e atitu-
des para elaboração do
projeto de vida pessoal e
profissional, acontecem
desde maio de 2022.

 A bolsista revela que
antes de ingressar no
projeto de dança na ETE-
CRI, que faz parte das
oficinas do ‘PIP Acessu-
as Trabalho’ e das ‘Ofici-
nas Culturais da Secreta-
ria de Cultura (Secult)’,
ela trabalhava muito.
"Eu tinha crises de fibro-
mialgia e artrose, e per-
cebo que na dança estou
conseguindo superar um
pouco das dores".

 A professora de balé
gospel, Patrícia Ataíde,
ressaltou o diferencial no
cuidado do local após a
chegada das bolsistas e
destacou a proatividade
de Maria. "Ela surpreen-
deu ao chegar e preparar
uma mesinha com café e
água, sem ninguém pe-
dir".

 Projeto Vem Dançar -
O projeto funciona desde
2015 e conta com aulas
de balé adulto, infantil,

Seguindo o tema vol-
tado à superação, a
abordagem é feita de
acordo com a faixa etá-

ria de cada turma. As
ações são desenvol-
vidas com alunos a
partir da educação

infantil  (creches e
EMEIs), até o públi-
co do ensino funda-
mental (1º a 9º ano).

Rodrigão - na EMEF
Caic Ayrton Senna
O atleta Rodrigão,

ex-jogador de vôlei

que atuou pela sele-
ção brasileira, falou
com os alunos sobre a
superação no esporte.

jazz e contemporâneo,
danças populares,
zumba, ritmos gospel,
dança ministerial (para
grupos em igrejas).

 O público-alvo são
crianças e adolescen-
tes entre 3 e 17 anos e
também adultos de
qualquer faixa etária.

Patrícia comenta que já
passaram pelo Projeto
mais de mil pessoas e
esse ano a Secretaria de
Desenvolvimento Soci-
al (Sedes) é a apoiado-
ra da iniciativa.

 A professora, que já
atuou em escolas pú-
blicas no ‘Projeto Mais

Educação/Projam’ com
oficinas de dança, pos-
sui pós-graduação em
Dança e Consciência
Corporal, além de ser
aluna há 10 anos do
Balé Adulto no Studio
Balé Jovem de São Vi-
cente.

 Do México 70 para o

mundo - Duas alunas
da professora Patrícia,
Miriam Raquel Moura
Barros dos Santos, de 7
anos, e Jolie Alany Mu-
niz, de 11, foram aprova-
das no teste de aptidão
do Balé Jovem de São
Vicente, uma das esco-
las de dança mais reno-
madas da Baixada San-
tista e reconhecida por
seus vários prêmios na-
cionais e internacionais.

 A professora conta
que suas alunas estão
encantadas por vive-
rem essa experiência.
“Tão emocionante en-
contrar as meninas nos
corredores do Balé Jo-
vem e saber que elas
saíram daqui do Proje-
to, no México 70, só me
enche de orgulho”.

 Espetáculo - Para
quem quer conhecer
mais sobre o ‘Projeto
Vem Dançar’ terá a
oportunidade de assis-
tir ao espetáculo com o
tema "É sobre Viver -
espetáculo de dança
2022", com apresenta-
ção no sábado (26), às
17h, no Espaço Multi-
cultural (Praça 22 de
Janeiro, Centro). A en-
trada é gratuita.
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Agenda cultural na região

Ofim de semana
está chegando
com varieda-

des de atrações cultu-
ras na região, confira.

Titãs
Uma das bandas de

rock mais famosas dos
anos 1980 do Brasil e
que segue sendo um
sucesso até hoje, Ti-
tãs é a atração do Are-
na Club, em Santos, no
próximo sábado, 19 de
novembro. Os ingres-
sos do 2º lote estão
disponíveis a partir
de R$60 na platafor-
ma Articket.

Em 2022, o Titãs
completa 40 anos de
estrada e ganhou um
documentário produ-
zido pela National
Geographic e distri-
buído pelo Star+,
com o título 'Bios -
Vidas que marcaram
a sua’, no qual vai re-
lembrar momentos
marcantes de sua
história.

A banda comemo-
ra as quatro décadas
de existência com o
lançamento de um
álbum de canções
inéditas, "Olho Fur-
ta-Cor".  A ideia da
obra nasceu durante
a pandemia e o nome
é baseado num poe-
ma de Haroldo de Cam-
pos que tem uma visão
lírica sobre a cidade de
São Paulo. Destaque
para as faixas ‘Caos’ e
‘Apocalipse Só’.

O Arena Club está
localizado na rua Pi-
nheiro Machado, 33,
Vila Mathias, em San-
tos.

Show de Mafalda
Minnozzi em Santos

Com um encontro
musical intimista da
cantora Mafalda
Minnozzi, no dia 19 de
novembro, às 19 ho-
ras, na Societá Italia-
na de Santos. Come-
morando 35 anos de
carreira,  a artista
apresenta a turnê
"FOTOGRAMMI - Ce-
nas de Música e de
Vida", na qual inter-
preta a sua vida por
meio das canções e
compositores que a
acompanharam e
inspiraram durante
todos estes anos.

Harry Potter e a
Câmara Secreta,

nas Telonas
Em comemoração

aos 20 anos de Har-
ry Potter e a Câmara

Teatro, música, cinema e festival estão entre os destaques da programação

Secreta, os fãs pode-
rão assistir – para al-
guns, mais uma vez –
o filme nas telonas. A
exibição acontecerá
na maioria das redes
de cinema do país,
mas por um único
dia: 26 de novembro.

Dirigido por Chris
Columbus, Harry
Potter e a Câmara
Secreta deu continu-
ação ao sucesso de
bilheteria – arreca-
dando mais de US$
870 milhões. No
elenco, a história

continua sendo conta-
ta por Daniel Radcli-
ffe, Emma Watson,
Rupert Grint e mais
dos conhecidos atores.

O espetáculo 'O
Mergulho' será apre-
sentado gratuita-
mente, ao ar l ivre,
em diferentes pontos
de Santos, no litoral
de São Paulo.  As
apresentações abor-
dam a poluição dos
mares e das praias
devido à falta de
conscientização do
ser humano, a partir

da grande produção
e consumo de plásti-
co, sobretudo os des-
cartáveis.

A obra criada e
apresentada pela
atriz Yvie Tinoco, pre-
miada no 9º Concurso
de Apoio a Projetos
Culturais Indepen-
dentes no Município
de Santos (Facult) de
2021, será levada ao
Arte no Dique, à La-
goa da Saudade e à na
Fonte do Sapo.

Márcio Art em SV
Playlight Eventos

apresenta... Boteco a
beira mar com Már-
cio Art e convidados,
neste sábado á partir
das 21h, no EC Beira-
mar Clube.

No show, Marcio
relembrará os clássi-
cos da sua carreira
no Art Popular que o
consagraram no iní-
cio da década de 90,
como Utopia, Ôa Ôa,
Percepção; Valeu
Demais, Nani, Trapa-
ça, Temporal; Encon-
tro, Quando Você me
Beija, Maneiras; Sem

Abuso, Eternamente
Feliz, Falando Segre-
do e Meu Fraco é
Mulher.

ATRAÇÕES
- Grupo Tempero
- Grupo Matéria

Prima
- DJ Fabrício San-

tos agitando a pista
O EC Beiramar Clu-

be, fica na Av. Tupini-
quins, 724 - Japuí -
São Vicente.

Cara Festival
O 1º Cará Festival

celebra a cultura lo-
cal com atrações
musicais e gastrono-
mia no próximo sába-
do (19) em Santos, no
litoral de São Paulo.
O evento multicultu-
ral e gratuito terá 12
horas de shows, ar-
tes e bate-papos no
Centro Histórico da
cidade.

A primeira edição
do festival acontece
das 11h às 23h, na
Casa da Frontaria
Azulejada, localiza-
da na Rua do Comér-
cio, 92, e faz homena-
gem à cultura local
com o uso de um dos
símbolos da cidade: o
pão de cará. Desde
junho deste ano, o
pão é considerado
Patrimônio Cultural e
Imaterial de Santos.

Entre a programa-
ção, os visitantes po-
dem aproveitar uma
exposição da Funda-
ção Arquivo e Memó-
ria de Santos (Fams)
sobre a Casa da Fron-
taria Azulejada. Tam-
bém estarão expos-
tos objetos, roupas e
a guitarra do Chorão,
da banda Charlie Bro-
wn Jr. Rodas de sam-
ba e bandas locais
também se apresen-
tarão no espaço.

A expectativa é
que o festival movi-
mente o cenário cul-
tural de Santos, valo-
rizando as variadas
formas de arte, como
grafite, intervenções
artísticas, música,
contação de histórias,
entre outras. Na gas-
tronomia, o cará fará
parte de receitas do
estande do Hambúr-
guer do Sr Merenda.

Além disso, o pú-
blico ainda pode con-
tribuir com 1kg de ali-
mento que será doa-
do para o Fundo So-
cial de Solidariedade
de Santos.
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Vai começar a Copa do Mundo!
A primeira partida

da Copa do Mundo
2022 será disputada
no dia 20 de novem-
bro, um domingo, en-
tre as seleções do Ca-
tar, país sede do Mun-
dial, e Equador, válida
pelo Grupo A do Mun-
dial. O jogo acontece
no estádio Al Bayt.

A final está marca-
da para ocorrer de-
pois de quatro sema-
nas, no dia 18 de de-
zembro, no estádio de
Lusail. A Copa do
Mundo de 2022 é a
última a ser disputa-
da com 32 seleções. A
partir do Mundial de

A Copa do Mundo de 2022 começa no dia 20 de novembro, com a partida entre Catar e Equador
2026, que será dispu-
tado nos Estados Uni-
dos, México e Canadá;
serão 48 equipes.

A Copa do Mundo
do Catar será disputa-
da em 8 estádios, me-
tade dos que serão
utilizados no Mundial
de 2026.

Uma curiosidade da
Copa do Mundo do
Catar é que a maior
distância entre os es-
tádios que serão se-
des dos jogos é de
apenas 55 quilôme-
tros em linha reta. É a
distância entre os es-
tádios Al Bayt e Al
Wakrah.

Confira os jogos do Brasil no mundial do Catar
O Brasil estreia na

Copa do Mundo
2022 na próxima
quinta-feira (24). A
Seleção Brasileira
compõe o Grupo G no
Catar e irá em busca
do seu sexto título,
após 20 anos de je-
jum.

Jogos do Brasil
A primeira partida

acontece na próxima
quinta-feira ,  ás 16
horas, contra a sele-
ção da Sérvia. O se-
gundo confronto
será contra a Suiça,
na segunda feira
(28), á partir das 13
horas.

A Seleção Brasilei-
ra fecha a primeira
fase da copa na sex-
ta-feira (02/12), onde
o Brasil enfrenta a
seleção de Cama-
rões, ás 12 horas.

A CBF divulgou na
manhã desta sexta-
feira a foto oficial da
seleção brasileira
para a Copa do Mun-
do de 2022. Os 26

Foto oficial da seleção brasileira para a Copa do Mundo de 2022, divulgada na última sexta-feira pela CBF

jogadores convoca-
dos posaram acom-
panhados dos inte-
grantes da comissão
técnica. Entre os jo-
gadores, nove foram
convocados para as
duas Copas: Alisson,
Ederson,  Danilo,
Marquinhos, Thiago

Silva,  Casemiro,
Fred, Gabriel Jesus e
Neymar.

Serão 32 equipes
na primeira fase, di-
vididas em oito gru-
pos.  Pelo mata-
mata, as equipes dis-
putam oitavas e
quartas de final, se-

Catar endurece regras e proíbe venda de cerveja
também no entorno dos estádios da Copa

A dois dias do jogo
de abertura da Copa
do Mundo, as autori-
dades do Catar restrin-
giram ainda mais o
consumo de cerveja
no torneio. Nesta sex-
ta-feira, a família real
do país decidiu proibir
a venda de cerveja no
entorno dos estádios,
como a Fifa e o Comi-

tê Organizador havi-
am anunciado.

Diante desta nova
decisão, o único local
em que haverá venda
de cervejas para "tor-
cedores comuns" será
no Fifa Fanfestival, e
apenas numa janela
de seis horas, entre
19h e 1h. Um copo de
meio litro custa quase

R$ 75 (ou US$ 14), a cer-
veja mais cara da histó-
ria das Copas do Mundo.

A Fifa divulgou co-
municado explicando
que a decisão se deu
entre "as autoridades
do país e da Fifa", rei-
terando que a venda
de cerveja sem álcool
seguirá normalmente
e agradecendo à pa-

trocinadora pela "com-
preensão".

- Após discussões
entre as autoridades
do país e da Fifa, uma
decisão foi tomada so-
bre a venda de bebidas
alcoólicas no Fifa Fan
Festival, outros desti-
nos de fãs e locais li-
cenciados, retirando
pontos de vendas de

cerveja no perímetro
dos estádios da Copa
do Mundo de 2022. (...)
As autoridades do país
e a Fifa continuarão a
assegurar que os está-
dios e as áreas em vol-
ta apresentem uma
experiência participa-
tiva, respeitosa e pra-
zerosa para todos os
fãs - diz a nota.

mifinal e final até a
definição do cam-
peão da Copa do
Mundo 2022. A Fran-
ça defende o título
conquistado em
2018,  enquanto o
Brasil, maior vence-
dor do torneio, busca
o hexacampeonato.
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PEIXE

Edenilson, do
Inter, entra
no radar do
Santos fc

O volante Edenil-
son é o primeiro
nome pedido pela
comissão técnica de
Odair Hellmann no
Santos. Em reunião
com a diretoria do
clube da Vila Belmi-
ro,  o  novo coman-
dante do Peixe ex-
ternou seu desejo
de contar com o fu-

Volante interessa ao Peixe, mas ainda não  há
uma negociação em curso entre os dois clubes

tebol do meio-cam-
pista do Internacio-
nal.

Ainda não houve
c o n t a t o  d o  p r e s i -
dente Andres Rue-
da com a diretoria
d o  C o l o r a d o  p a r a
iniciar uma negocia-
ção. Os agentes de
Edenílson, no entan-
to, estão cientes do

interesse do Peixe.
Polivalente e com

passagem recente
pela seleção brasilei-
ra, Edenilson é um
nome que agrada
Odair Hellmann e
também Paulo Ro-
berto Falcão, novo
coordenador de fute-
bol do Santos. O joga-
dor é visto como uma

potencial contrata-
ção de impacto para o
projeto do clube da
Vila Belmiro em reto-
mar o protagonismo
no cenário nacional
em 2023.

Com 306 jogos
pelo Internacional,
Edenilson é uma das
lideranças do Colora-
do. O jogador termi-

nou a temporada com
uma entorse no torno-
zelo esquerdo, mas
amenizou a turbulên-
cia com a torcida a
após ser muito critica-
do com a eliminação
na Copa Sul-America-
na para o Melgar, do
Peru. Apesar disso,
ainda é um nome con-
testado por alguns.

Caso abra negoci-
ações com o Santos,
a diretoria do Inter
espera receber um
valor que seja consi-
derado justo pelas
caracter íst icas do
meio-campista, visto
que encontrar uma
peça de reposição
no mercado é consi-
derado tarefa difícil.

O perfil tático de Odair Hellmann
e como ele pode montar o Santos

Surpresa na Vila! O
Santos anunciou a
contratação do técnico
Odair Hellmann de for-
ma inesperada na últi-
ma semana. Sem clu-
be desde que deixou o
Al-Wasl no meio de
2022, o treinador che-
ga sob a indicação de
Paulo Roberto Falcão
após desbancar Mau-
rício Barbieri, até então
o favorito para assu-
mir o cargo.

Em todos os clubes,
Odair se caracterizou
por ser um treinador
que monta o time de
acordo com as carac-
terísticas do elenco.
Ele não tem um estilo

que tenta impor, mas
pensa primeiro no gru-
po. Tudo isso sem dei-
xar de montar um siste-
ma defensivo muito só-
lido, o que pode ser con-
siderada a marca regis-
trada de sua curta car-
reira como técnico.

No ataque: saídas
rápidas e volante inici-
ando as jogadas

Um dos traços das
equipes de Odair é
sempre um esquema
com linha de quatro de-
fensores, sem três za-
gueiros. Quando o time
começa o jogo, o primei-
ro volante recua e faz o
movimento de buscar a
bola e pensar a saída de

trás, a chamada saída
de três. No Inter, acon-
tecia com Lindoso. No
Fluminense, com Hud-
son. É um estilo pareci-
do com o que Bustos
colocada no Alvinegro
Praiano, com o volante
Rodrigo Fernández. Veja
na imagem.

Odair pode não ter o
DNA ofensivo que a
torcida valoriza e pede
nos técnicos do San-
tos, mas tem traba-
lhos sólidos na carrei-
ra. No Internacional,
levou um time que ti-
nha acabado de subir
para a primeira divi-
são ao G-4 do Brasilei-
rão e, no ano seguinte,

chegou na final da
Copa do Brasil. No Flu-
minense, encarou uma
crise financeira com o
time nas primeiras po-
sições e só saiu pela
proposta melhor do
Al-Wasl.

No Santos, terá a
chance de voltar a tra-
balhar com Paulo Ro-
berto Falcão e nova-
mente mostrar as qua-
lidades que o fizeram
ser um dos treinado-
res da "nova geração"
no Brasil.

Os desafios de Falcão no Peixe
Novo homem forte

do futebol do Santos,
Paulo Roberto Falcão
atendeu a imprensa
em coletiva virtual na
tarde desta quinta-fei-
ra, logo após cancelar
a entrevista presencial
por conta do resultado
positivo para covid-19.

Em seu primeiro ato
no CT Rei Pelé, o coor-
denador deixou claro
que trará reforços, mas
falou em ser criativo
para fazer com que a
equipe seja competitiva
na próxima temporada.

– Estamos conver-
sando muito. Vamos
ter agora uma conver-
sa com eles (comissão
técnica). Vamos ter
uma lista de jogado-
res, vou fazer um raio-

x em relação a isso. O
torcedor do Santos so-
fre quando as coisas
não andam bem. Eu
estou nesse mundo do
futebol por pelo me-
nos 50 anos, convivo
com isso. A única coi-
sa tenho convicção é
de que temos que fa-
zer todo o possível
(para fazer o Santos
forte) – disse Falcão
aos jornalistas.

Corinthians negocia com técnico
brasileiro para substituir Vitor Pereira

TIMÃO

O Corinthians abriu
negociações e avan-
çou pela contratação
de seu novo técnico.
Trata-se de um brasi-
leiro, mas o nome ain-
da é mantido em sigi-
lo pela diretoria alvi-
negra, que definiu nas
últimas horas a ofer-
ta enviada ao possí-
vel substituto de Ví-
tor Pereira.

Com isso, o Timão
abre mão de dar con-
tinuidade à escola

portuguesa de treina-
dores e volta a apostar
no mercado nacional
de técnicos, algo que
parecia difícil após a

saída de VP, cujo tra-
balho no clube foi
considerado bastante
positivo principal-
mente pela ida à final
da Copa do Brasil

A cúpula corintiana
agiu em sigilo em
busca do novo treina-
dor e, depois de ma-
pear o mercado, agiu
para que a negocia-
ção fosse desenrola-
da rapidamente. O
anúncio pode aconte-
cer em breve.

Patrick deixa atrito com Ceni para trás
e garante que fica no São Paulo

TRICOLOR

A discussão com o
técnico Rogério Ceni,
no intervalo do jogo
contra o Fluminense,
no Brasileiro, é um epi-
sódio superado por
Patrick. Esse é o rela-
to que o próprio joga-
dor tem feito a pesso-
as próximas, a quem
ele também diz que
estará no elenco do
São Paulo em 2023.

O discurso é o mes-
mo de dirigentes do
clube, que afirmam

que não há a intenção
de negociar o meia, que
foi um dos destaques da
equipe na temporada e
cujo contrato é válido
até dezembro do ano
que vem.

O atrito aconteceu na
antepenúltima rodada
do Brasileiro, no duelo
em que o São Paulo foi
derrotado pelo Flumi-
nense, no Maracanã.

Irritado ao ser avisa-
do que seria substituído
no intervalo, Patrick re-

agiu com palavrões e
discutiu com Ceni, que
mandou que ele dei-
xasse o vestiário do
time. O meia permane-
ceu e continuou falan-
do, segundo contou o
próprio treinador após
o confronto seguinte,
contra o Inter.

Nesse jogo, Patrick
foi reserva e entrou no
intervalo – decisão
que, de acordo com
Ceni, não teve relação
com a discussão.


